
 

 

令 和 2年 度 
東 大 和 市 地 域 公 共 交 通 会 議 

第 1 回 

  

日時：令和２年１２月１７日（木）     

午後３時１０分～午後４時１０分  

場所：市役所会議棟  第６会議室     

○委員の出席・欠席 

出 ・ 欠 番号   氏   名 出 ・ 欠 番 号   氏   名 

出 

出 

出 

出 

出 

出 

出 
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鈴木  文彦 委員 

小林   徹 委員 

木内  健司 委員 

葛󠄀西 雅之 委員 

西村  一二 委員 

高橋   勇 委員 

平井  通善 委員 

堀越  千秋 委員 

（代理  藤本氏） 

出 

出 

欠 

出 

 

欠 

出 

欠 

  出 
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15 

16 

 

羽石 幸一  委員 

新井 淳一  委員 

 佐藤 祐浩  委員 

 島崎 健一  委員 

（代理 太田氏） 

 佐藤 昌彦  委員 

 依田  修 委員 

小河 憲司  委員 

鈴木菜穂美  委員 

（都市建設部長）  

 

○臨時委員の出席・欠席  

出 ・ 欠 番号   氏   名 

出 1 粕谷  公彦 委員 

 

○市側出席者 

職  名 氏  名 職  名 氏  名 

都市計画課長 

都市建設部副参事 

（公共交通 

・住宅等担当） 

神山  尚 

梅山 直人 

 

計画調整係長 

計画調整係主事 

   〃 

  福田 智宏 

佐藤 真一  

  有冨 佑美 

 

〇会議の公開・非公開     

 公開   傍聴者１人  

 

１．次第  

  １ 事務局から庶務報告  

２ 議事  

    （１）ちょこバスの利用状況について（報告）  

    （２）湖畔地域コミュニティタクシー試行運行の実績について（報告）  

 ３ その他  

 



 

 

２．会議内容  

 

・議事  

（１）ちょこバスの利用状況について（報告）  

 

事務局から、ちょこバスの令和２年１１月までの利用人数、収入等
について説明した。  

委員からバス車内の換気に関する質問があり、委員（バス事業者
等）から一般的な乗合バスでは３分程度で空気が入れ替わる旨の説明
があった。また、バスやタクシー車内での感染例は少なく、換気もさ
れているので、利用者がマスクの着用や会話を控える等の対策を行っ
ていれば十分に安全な乗り物であることを市もアピールするべきとの
意見があった。 

 

 

（２）湖畔地域コミュニティタクシー試行運行の実績について（報告）  

 

事務局から、令和２年２月４日から５月２０日まで実施した試行
運行の実績を報告した。  

委員から補助金額の限度額等について質問があり、事務局から東
大和市コミュニティバス等運行ガイドラインで上限を定めているこ
と等を回答した。 

 

 

【その他】 
 

委員から他市コミュニティバスの交通事故に関連してバスの安全

対策に関する質問があった。これに対し委員（バス事業者）から、他
社の事故であっても情報を共有し安全対策に努めている旨の説明があ
った。委員（東大和警署）からは、バスに限らず全員がルールとマナ

ーを守ることが重要である旨の説明があった。  
 

 

 


